



Séptima graduación de Taller de Informática en el Avión DC-6



La Alcaldía de Ilopango a través del Instituto Municipal de la Juventud ha graduado a 224 jóvenes en los talleres de Informática en el Avión DC-6 de la Fuerza Aérea Salvadoreña, esta iniciativa tiene como objetivo llevar a estudiantes que no tienen acceso a computadoras en su centro de estudio y enseñarles cómo utilizar las herramientas básicas.

Esta es la séptima promoción desde el año 2014 en el que inició el proyecto. Los beneficiados aprendieron a manejar programas como Microsoft Word, Microsoft Excel, Powerpoint, entre otros.

La comuna ofrece también diversidad de talleres como clases de manejo y de inglés, además, y en deportes como: natación, ajedrez, aeróbicos, fútbol, baloncesto, música, danza moderna y la nueva escuela de Francés. El Instituto Municipal de la Juventud registra a 2 mil adolescentes que gozan directamente de nuestros servicios, y un aproximado de 3 mil más que durante la gestión del Licenciado Salvador Ruano recibieron implementos deportivos como uniformes, trofeos y balones de fútbol.

La nave DC-6 fue modificada como Centro Informático luego de cumplir con su vida útil en los aires. Este evento tuvo lugar en las instalaciones del Museo de Historia de Aviación Civil en la Fuerza Aérea Salvadoreña.



Alcaldía Municipal de Ilopango.
Teléfono: 2536-5237